
                                       Ortschaftsratssitzung Peißen

Niederschrift über eine Sitzung des Ortschaftsrates Peißen (Stadt Landsberg) in
öffentlicher Sitzung

Datum: 11.01.2023 Zeit: 18:00 Uhr

Ort: Gemeindezentrum Peißen

Anwesenheit:

Frank Stolzenberg abwesend

Heike Adler anwesend

Sabine Scholz anwesend

Klaus Seyfarth anwesend

Georg Chyla anwesend

Raik Scholle anwesend

Holger Oehlschlegel anwesend

Susann Sandig anwesend

Hartwig Ekelmann anwesend

Es waren 2 Gäste anwesend.

TOP1: der stellvertretende Ortsbürgermeister begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste 

TOP 2: die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt.
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben.

TOP 3: die Tagesordnung wird bestätigt.

TOP 4 : das Protokoll der Sitzung vom 07.12.2022 wird bestätigt.

TOP 5 : Herr Oehlschlegel wird als Mitglied des Ortschaftsrates verpflichtet.

.TOP6: Einwohnerfragestunde: es gab sehr viele Wortmeldungen
In Zöberitz soll ein Generationsverein gegründet werden, dazu möchte er den Raum der 
alten   Schule nutzen.
Der OR stimmt der Nutzung einstimmig zu.
Er soll für Alle nutzbar sein, wie zum Bsp. auch Familienfeiern und ähnliches 
Lampe in Stichelsdorf vor Haus Nummer 21 ist defekt 
Zugesagte Bank in der Bushaltestelle Stichelsdorf fehlt immer noch 
Es soll geprüft werden, ob in Zöberitz eine Dreißiger Zone eingerichtet werden kann.
Straßenbeleuchtung zum Rittergut in Zöberitz ist defekt 
Zwischen Tafostation und Schule soll ein Zebrastreifen  aufgebracht werden  und ein Schild 

               „  Achtung Schulkinder „ angebracht werden.
Eine Bank soll an der Bushaltestelle Zöberitz aufgestellt werden
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Bank und Tisch soll am Teich in Zöberitz wieder aufgestellt werden, nur in Absprache mit  
der   Bürgerinitiative Spiel-und Sportplatz .
Beleuchtung Peißner Weg in Zöberitz wird gefordert
Poller am Peißner Weg / Bahnunterführung ersetzen
An dem Bahnübergang in Zöberitz soll ein Spiegel für die , von der Autobahn Siedlung 

kommenden Fahrzeuge aufgestellt werden ( Höhe Grundstück Wollmann ) 
Wie ist der Stand zur Anbringung „ Smileys“ Schildes für den Lindenring
Linde im Lindenring in Peißen vor Hausnummer 11 muss verschnitten werden und der   

Kanaldeckel wackelt immer noch
Wiederholt wird gefordert, dass die Insel vor der Kita Peissen beseitigt wird.
Wie ist der Stand um die mündliche Verhandlung beim Oberverwaltungsgericht bezüglich 

des Bahnüberganges in Peissen?

Der Rechtsbeistand der Stadt Landsberg hatte in diesem Zusammenhang empfohlen, die anhängige 
Klage der Stadt gegen die Deutsche Bahn zurück zu ziehen.
Dies hatte der OR am 7.12.2022 abgelehnt. Im Vorfeld der Verhandlungen hat der OR darum 
gebeten, mit den zu vertretenden Anwalt , in einem Gespräch, die Sachlage noch einmal zu erörtern.

Herr Ekelmann möchte wissen, wie der aktuelle Sachstand ist.
Abstimmungsergebnis  Bürotel :

Herr Ekelmann fragt nach dem -Abstimmungsergebnis zum TOP 10 der Sitzung des 
Bauausschusses vom 28.06.2022 . Hierzu gibt es zwei unterschiedliche Aussagen im 
Ratsinformationssystems. 
Er möchte wissen, wie das korrekte Abstimmungsergebnis lautet.

Der OR möchte Informationen über den Fortgang und Fertigstellung Bahnübergang Feldweg
Stichelsdorf .

DER WAZV muss am Dorfplatz Zöberitz die Rasenfläche nach seiner Baumaßnahme wieder
herstellen

Die Sauberkeit an den Container Plätzen in allen Ortsteilen wird wiederholt bemängelt. 

gez. gez.
Klaus Seyfarth            Klaus Seyfarth
Stellv. Ortsbürgermeister Protokollant
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